

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

La vicepresidenta Goicoechea recibe a una delegación de La Rioja para establecer un nuevo marco de colaboración en materia de estrategia económica y emprendimiento

La visita se ha centrado en la experiencia adquirida por Navarra en el desarrollo del Plan Moderna y en materia de emprendimiento

Martes, 14 de enero de 2014

La vicepresidenta primera y consejera de Economía, Hacienda, Industria y Empleo del Gobierno de Navarra, Lourdes Goicoechea, ha recibido hoy a una delegación del Gobierno de La Rioja encabezada por Javier Erro, consejero de Industria, Innovación y Empleo.

El encuentro, desarrollado en un primer lugar en las instalaciones de la Fundación Moderna, se ha centrado en el modelo económico de la Comunidad, y en los sectores que se pretenden impulsar a medio y largo plazo. En base a la experiencia adquirida en la redacción y desarrollo del Plan Moderna, se persigue establecer un nuevo marco de colaboración entre las dos regiones en el que poder intercambiar buenas prácticas y experiencias y encontrar nuevas oportunidades de cooperación.

En concreto, el director general de la Fundación Moderna, Cernin Martínez, ha presentado a la delegación riojana la estrategia del Nuevo Modelo de Desarrollo Económico para Navarra, así como los proyectos más destacados que ha desarrollado la Fundación, como Navarra Health, Ágora Talentia o el Plan Estratégico de Construcción Sostenible.

Además, la delegación riojana ha visitado Navarra Factori en Cein, acompañados por la Vicepresidenta Goicoechea, el director general de Industria, Energía e Innovación, Iñaki Morcillo; M^a José Ballarín, vicepresidenta de Fundación MODERNA y consejera delegada de Obras Especiales Navarra; Carlos Fernández, gerente de CEIN y María Sanz De Galdeano, responsable de fomento del emprendimiento en esta sociedad pública con el objetivo de conocer la experiencia navarra y el trabajo desarrollado en materia de emprendimiento. La Consejera Goicoechea ha valorado el encuentro “como muy positivo por los cauces de colaboración que se pueden llevar a cabo entre las dos Comunidades”.



La vicepresidenta Goicoechea con la delegación de La Rioja.

Por parte de la delegación riojana, además del consejero Erro, han asistido Julio Herreros, director general de Industria, Innovación y Comercio; Javier Ureña, gerente de la Agencia de Desarrollo Económico de La Rioja; Eliseo Sastre, director de la Fundación Riojana para la Innovación y Mar Cotelo, jefa del Gabinete del Consejero de Industria, innovación y Empleo.